

El Edén De Satanás No 176
El Pacto Matrimonial No 5
(El Quinto Mandamiento, "Honra A Tu...")

Domingo, 14 de julio de 2024

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de que tengamos este día. Es hermoso, y, Padre, simplemente sabemos que este mundo no es nuestro hogar, y solo queremos irnos a casa.

Así que, Padre, solo te pedimos que nos ayudes con este sermón de hoy, y que el pueblo sea bendecido. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Pueden Uds. tomar sus asientos.

Ahora, ni siquiera voy a hablar de lo que sucedió ayer, pero sí yo dije el domingo pasado que sucedería. Pero aún no ha terminado, y las elecciones aún no se han realizado, así que estamos muy, muy lejos de ellas.

Así que, de todas maneras, esta mañana, voy a estar viendo, esto es en realidad es El Edén de Satanás No. 176, el pacto matrimonial número cinco, en realidad.

Esta mañana, continuaremos nuestra serie sobre el pacto matrimonial. Como Uds. saben, hemos tomado los Diez Mandamientos que Dios estableció para el hombre, para que a través de estas leyes el hombre pueda acercarse más al Señor.

Yo no creo que Dios haya establecido los Diez Mandamientos como un garrote para golpear al hombre y mantenerlo bajo alguna forma de esclavitud. Las leyes no están hechas para castigar, las leyes en realidad están hechas para crear circunstancias, por las cuales se vive una vida mejor.

Más bien, estas son diez leyes, o digamos reglas, que estaban destinadas a establecer y mantener la relación entre Dios y el hombre.

Recuerden, la palabra "Ley" es "Torá", y significa la instrucción del Padre. Pero los hombres piensan en términos de la Ley porque sus mentes son legalistas.

Por lo tanto, no es la ley en el sentido legal de la palabra, sino más bien una ley que gobierna, como tenemos las leyes de la física, que no están destinadas a ser utilizadas como un garrote para golpear al hombre. No se golpea al hombre con las leyes de la física, ¿correcto?

También tenemos la ley de la naturaleza, la ley de la gravedad y la ley de la reproducción. Uno no golpea al hombre con ninguna de esas leyes. Estas son leyes o principios y, sin embargo, no pensamos en ellos en términos de vida o muerte.

Pensamos en estas leyes más en los términos que definen los principios, la Ley de la física define los límites y parámetros para comprender la física. La ley de la gravedad es un conjunto de definiciones que define los límites y parámetros de la gravedad.

Y así tenemos la ley de la naturaleza para ayudarnos a entender la naturaleza. Dios nos dio la ley de la reproducción para ayudarnos a entender el funcionamiento de la simiente.

Todas estas son leyes que Dios ha establecido para establecer y mantener la tierra y su habitabilidad.

Son ciertamente leyes, pero no han sido vistas en el mismo sentido que los Diez Mandamientos. Los Diez Mandamientos nunca fueron entendidos como Dios quería que fueran entendidos, y si los hubieran entendido bien, no habrían hecho lo que han hecho.

Dios los estableció para gobernar nuestra relación con Él. Son para nuestro beneficio, no para ser utilizados como un garrote para mantenernos en línea, sino para ayudarnos a entender qué es una relación y cómo funciona, y cómo mantenerla.

En este caso, no solo se nos dieron para que pudiéramos tener una mejor relación con nuestro Padre Celestial, sino que se nos dio para que tuviéramos las herramientas adecuadas para todas las relaciones.

El primer mandamiento que examinamos fue: "*No tendrás otro*". Este mandamiento no solo se aplica en nuestra relación con Dios, sino también en nuestra relación con nuestro cónyuge.

El Señor no sólo nos dijo: "*No tendrás dioses ajenos delante de mí*", sino que también nos dijo que no debemos hacer de nada un objeto de adoración ni poner nuestro afecto en lo que se interponga entre Él y nosotros.

Encontramos que este principio también se aplica al pacto matrimonial, no solo queremos establecer, sino construir nuestra relación.

El Segundo Mandamiento que el Señor Dios dijo: "*No tomarás el nombre de Jehová tu Dios en vano*", el cual también dice: "*No usarás mi nombre en vano tampoco*".

Hemos abreviado esto a las palabras "*en vano*", lo que significa que no tenemos que permitir que nuestra relación se vuelva despreocupada o descuidada en nuestra actitud.

No dejen que la relación se convierta en algo común para Uds. Al aplicar este mandamiento al pacto matrimonial, descubrimos que es esencial mantener la relación matrimonial viva y vibrante al no permitir nunca que nuestra relación envejezca y se desgaste. Tampoco queremos hacer de ello un ídolo.

Él dijo: "*No en vano*" y la palabra "*vano*" significa "*inútil*", o "*tomarlo a la ligera*". Y si las relaciones han de florecer, no se las tomarán en vano. El Tercer Mandamiento Dios dijo: "*Acuérdate del día de reposo para santificarlo*".

Encontramos que este mandamiento nos pide que nos acostumbremos a apartar tiempo en el que no hagamos nada más que pasar tiempo de calidad en Su presencia, y en el matrimonio significa pasar tiempo de calidad juntos. Y como familia, pasamos tiempo de calidad juntos.

El Diccionario Expositivo de Palabras del Antiguo y Nuevo Testamento dice: "*La palabra sábado significa cesar o desistir*". Lo que habla del descanso.

La idea no es la de relajación o refrigerio, sino la de un "*cese de la actividad*". Dios dijo, recuerden guardar este tiempo, para apartarlo de todos los demás días. Y la palabra para mantenerlo santo, simplemente significa apartarlo.

Por lo tanto, Dios nos está diciendo que apartemos un día o un tiempo en el que no hagamos absolutamente nada más que concentrarnos en esta relación. Y vemos cuán necesario es en nuestra relación con Dios, así como con nuestro Esposo.

Necesitamos tiempo para estar juntos sin distracciones. No hay mejor manera para que un hombre y una mujer vuelvan a encender ese fuego entre ellos que estar juntos sin nada más que hacer que trabajar en su relación.

Por lo tanto, esta mañana continuaremos con nuestro examen del Pacto Matrimonial a la luz de los Diez Mandamientos.

Volveremos a **Éxodo 20:12** y leeremos el quinto mandamiento que Dios dio a los hombres. Lo leemos así: *"Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que Jehová tu Dios te da"*.

Ahora, lo primero que podría venir a nuestra mente es ¿qué tiene que ver este mandamiento con nuestra relación con Dios, y cómo tiene que ver con un esposo y una esposa?

Y, sin embargo, yo les diré que este quinto mandamiento es uno de los mandamientos más importantes de todos porque, sin él, ninguna relación podría comenzar.

Este mandamiento es un principio muy importante en el comienzo de la búsqueda de un esposo o esposa. Este mandamiento refleja lo que hay dentro de una persona.

Jesús nos dijo esto en... **Mateo 15:3** *Respondiendo él, les dijo: ¿Por qué también vosotros quebrantáis el mandamiento de Dios por vuestra tradición?*

4 *Porque Dios mandó diciendo: Honra a tu padre y a tu madre;*

El **Wuest** dice: *(Valora correctamente a tu padre y a tu madre y sea según ellos, la reverencia y veneración debida a ellos)*

y el que maldice a su padre o a su madre,

El **Wuest** dice: *"El que invoca maldiciones sobre el padre y la madre" Muera irremisiblemente*

El **Wuest** también dice, *que llegue a su fin con la muerte.*

5 *Pero vosotros decís: Cualquiera que diga a su padre o a su madre: Es mi ofrenda a Dios todo aquello con que pudiera ayudarte,* En otras palabras, mírenme. Yo soy un don de Dios para los hombres o lo que sea.

Bueno, el **(Wuest)** dice: *Es un don dedicado a Dios, cualquiera que sea el medio por el cual pueda obtener ayuda de mí, él positivamente no rendirá la debida reverencia y respeto a su padre y a su madre.*

En otras palabras, Uds. dicen, bueno, les ayudé, pero realmente no tengo que ayudarles porque, no son mi dueño. Simplemente soy su hija, o solo su esposo. Pero no, la Biblia dice que la actitud correcta es tomarse el tiempo con respeto y ayudar a los padres.

6 *ya no ha de honrar a su padre o a su madre. Así habéis invalidado el mandamiento de Dios por vuestra tradición.*

7 De nuevo, el **(Wuest)** dice: *Hipócritas, ustedes son actores en el escenario de la vida desempeñando un papel de lo que no son, bien profetizó Isaías de ustedes, diciendo:*

8 *Este pueblo de labios me honra;*

(Wuest) *Esta gente pone una evaluación correcta de Mí con sus labios, Mas su corazón está lejos de mí.*

El **(Wuest)** también dice, *y de labios para afuera me concede toda la reverencia y veneración, pero su corazón está lejos de mí.*

Y de nuevo **(Wuest)** dice: *"Pero su corazón se detiene a gran distancia de mí".*

9 *Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres.*

En otras palabras, el Mensaje son las doctrinas que el Hermano Branham nos trajo, estas no se están enseñando en las iglesias del Mensaje. Se les está enseñando a entender los mandamientos de los hombres.

10 *Y llamando a sí a la multitud, les dijo: Oíd, y entended:*

La **Traducción de Wuest** dice: *"Ahora quiero que se fijen en lo que Jesús resume esta conversación diciendo, Él dice:*

11 *No lo que entra en la boca contamina al hombre; mas lo que sale de la boca, esto contamina al hombre.*

Y seguimos con otra palabra que Jesús nos dejó, Él dijo, **Lucas 6:44** *Porque cada árbol se conoce por su fruto; pues no se cosechan higos de los espinos, ni de las zarzas se vendimian uvas.*

45 *El hombre bueno, del buen tesoro de su corazón saca lo bueno; y el hombre malo, del mal tesoro de su corazón saca lo malo; porque de la abundancia del corazón habla la boca.*

46 *¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo?* Por lo tanto, cuando hablamos de honrar a nuestro padre y a nuestra madre, estamos mirando directamente al corazón y al alma mismo del hijo o hija.

Es por eso que si Uds. quieren asegurarse de casarse con alguien que siempre les mostrará respeto y les honrará en el matrimonio, solo observen cómo tratan a sus padres.

Observen a un joven y cómo él trata a su madre, y sabrán cómo tratará a su esposa.

Y Uds., jóvenes, presten mucha atención a cómo ella trata a su padre, porque esa es la forma en que tratará a su esposo, y no se dejen engañar por su apariencia.

Pero obsérvenla y observen qué clase de respeto y honor le da a su padre, y verán cómo les tratará a Uds.

Fíjense, en **Mateo 15:4** Jesús citó a su Padre diciendo: *Porque Dios mandó diciendo: Honra a tu padre y a tu madre;*

Ahora, la palabra honra que Jesús usó es la palabra griega, "Timao" y significa:

- 1) estimar, fijar un valor para algo que pertenece a uno mismo.
- 2) honrar, tener en honra, reverenciar, venerar; para honrar con muchos honores.

Es por eso que la traducción **de Wuest** dice: *"Valora correctamente a tu padre y a tu madre y sea según ellos, la reverencia y veneración debida a ellos".*

Por lo tanto, estamos viendo este pensamiento de honor. Este es el valor que le damos a algo, y más específicamente el valor que le damos a nuestros padres.

Por lo tanto, Uds. tienen que observar y ver qué valor les dan a sus padres, porque eso les dirá el valor que le darán a su cónyuge.

Vemos esta misma palabra griega usada en **Mateo 27:9** como la palabra valor. *"Así se cumplió lo dicho por el profeta Jeremías, cuando dijo: Y tomaron las treinta piezas de plata, precio del apreciado, según precio puesto por los hijos de Israel;*

El apóstol Pablo dijo: **Efesios 6:1** *Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. 2 Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa;*

3 *para que te vaya bien, y seas de larga vida sobre la tierra.*

4 *Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en disciplina y amonestación del Señor.*

Fíjense que Pablo dijo, honra a tus padres, lo que significa respetar, valorar y venerar a los padres, porque este es el primer mandamiento con una promesa o bendición que los acompañará.

Y esa bendición dice, tengan el debido respeto y honor por sus padres y les irá bien. Las bendiciones de Dios vendrán sobre Uds. y les alcanzarán.

En **Juan 8:49b** Jesús dice: **"Honro a mi Padre.** Y de nuevo, en **Juan 12:26** Él dice: *"Si alguno me sirve, sígame; y donde yo estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará."*

Jesús dijo: *"Haced a los demás lo que queráis que os hagan a vosotros"*. Honrar a sus padres no solo traerá las bendiciones de Dios sobre Uds. sino que sus hijos también les honrarán a Uds. cosecharán lo que han sembrado.

Si Uds. les dan problemas a sus padres, Uds. recibirán problemas Uds. mismos algún día. En la siguiente historia oiremos cómo el Hermano Branham honró a su propio padre a pesar de que su padre había sido un borracho la mayor parte de su vida.

Entonces, esto anula el argumento, cuando ellos dicen, bueno, yo le respetaré cuando me respete. No, Uds. lo respetan y punto. La otra persona es responsable, ya sea que respete o no. ¿Correcto?

Así que de **La Historia De Mi Vida 52-0720A E-15** *Mi papá bebía, pero a mí no me importa lo que él hiciera, él todavía es mi papá.* Y permítanme detenerme aquí por un momento y decir esto: **"No puede cambiar lo que uno es."**

Tampoco se puede cambiar el hecho de quiénes son sus padres. Tampoco yo puedo cambiar el hecho de quiénes son mis hijos. El ADN proviene de los padres, lo que significa que toda la constitución procede de ellos.

Por lo tanto, no importa cuánto Uds. deseen lo contrario, son parte de Uds. de tal manera que nunca podrían deshacerse del hecho. Tendrían que deshacerse de Uds. mismo. Correcto.

Sus padres están implantados en cada fibra de Su ser, en cada célula de su cuerpo, y debe toda su existencia al hecho de que se unieron en un acto de amor.

De La Historia De Mi Vida 52-0720A 15 *Y permítanme decirles algo a Uds. jóvenes, esta tarde. Nunca se hagan Uds. lo suficiente pequeños para llamar a su madre y a su padre “el viejo y la vieja”.*

Nunca hagan Uds. eso, no importa lo que Uds. sean. No importa lo que ellos sean, Uds. deben respetarlos como su papá y mamá. Uds. nunca sabrán lo que... cuánto Uds. los aman a ellos, hasta que Uds. oigan el fe-...

el rechinar del féretro cuando va saliendo, y sabiendo que ése es el final de ello. En ese momento no será “el viejo y la vieja”.

16 Muchas veces ellos tienen razón, cuando Uds. piensan que ellos están equivocados. Siempre: “Honren a su padre y a su madre, para que tus días se alarguen sobre la tierra que Jehová tu Dios te da”.

Ese es el primer mandamiento con promesa. Sean bondadosos con su madre y con su padre. Recuerdo que mi papá murió. Él apenas comenzaba a volverse un poquito canoso en la sien.

Cuando él estaba acostado allí en el féretro y yo levanté su cabeza, lo cual él había muerto allí en mi brazo... y yo levanté su cabeza y su melena de cabello se le soltó, y yo pensé: “Oh, papá”. Miré su mano.

Él se había cortado un dedo allí en el rayador. Pensé en todas las congojas que yo le había causado. No era “el viejo”, ése era mi papá.

No me importa quién más, lo que ellos pensarán acerca de él; él todavía era mi papá. Yo lo amaba a él. Y lo amo hoy. Yo tuve el privilegio de guiarlo a Cristo. Ahora... Y a mi madre también. Mi madre está viva.

Ella debe llegar aquí esta tarde. Y confío que ella llegue aquí.

17 Ahora, en aquellos días, yo recuerdo algunas de las cositas, sólo como detalles. Recuerdo una cosa que era sobresaliente en aquellos días, era ir al centro todos los sábados en la noche para comprar los comestibles.

¿Alguna vez han tenido Uds. que hacer eso, ir el sábado por la noche a comprar la comida para la semana? Nosotros vivíamos en el campo, y yo trabajaba duro toda la semana.

Me ganaba una moneda de diez centavos, cuando yo era un muchacho grandote de doce o catorce años de edad. Me ganaba diez centavos. Papá me decía: “No lo gastes todo en un solo lugar”, diez centavos. Billy me dice: “Papá, ¿tienes cinco dólares que me puedas dar?”

Cómo han cambiado las cosas. Ciertamente. Por lo tanto, estamos viendo el honor, y como he dicho, miren Uds. cómo ese chico trata a su madre, y miren cómo esa chica trata a su padre y esa es la forma en que tratarán a su cónyuge. ¿Oyeron eso? Eso es lo que dijo el profeta.

Y si nosotros creemos que estos Diez Mandamientos eran más que solo diez leyes para vivir, y creemos que en realidad son un conjunto de leyes que gobiernan todas nuestras relaciones:

Primero nuestra relación entre Dios y el hombre, y luego la relación entre el esposo y la esposa. Entonces tenemos que asegurarnos de que en nuestro matrimonio habrá honor entre ambas partes.

Honor, que significa tener en alta estima. Significa valorar la relación, y especialmente la otra mitad de esa relación.

¡Cuántas veces he oído a hombres hablar mal de sus esposas, llamándolas la anciana! "Vamos a la sala de billar, chicos, las ancianas no están en casa esta noche".

Yo no puedo entender a la gente que trate al otro de esa manera irrespetuosa. No es de extrañar que la tasa de divorcios en Estados Unidos sea tan alta. Mis propios hermanos se divorciaron por esta misma razón.

La mujer de un hermano nunca le mostró el debido respeto. Recuerdo que desde que la conozco, ha llamado pavo a mi hermano. Se retiró del Cuerpo de Marines como Mayor.

Fue oficial durante 20 años y, como oficial, sus compañeros lo respetaban y la mayoría de los hombres y mujeres en las filas del servicio lo rendían pleitesía, lo cual es una forma de rendir homenaje a su rango.

Eso es lo que me gusta del ejército, que enseña a los jóvenes a mostrar respeto. Aunque les guste o no un oficial, deben mostrar respeto.

Es parte de la cultura militar. Lo hacen o si no. Y oh, qué diferentes serían las cosas hoy en nuestra sociedad si la gente se hubiera aferrado a esta ley de respeto. No se encuentra en la sociedad actual. Toda la gente que quiere hablar con el presidente como si fuera un tonto montañés o algo así.

Para mostrarles cuán importante es esta ley de respeto, el Hermano Branham dijo, **Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 3 57-1006 331-768** *¿Qué está sucediendo? Nuestra nación ha llegado tan bajo que han quitado los trabajos a los hombres y han puesto mujeres en esos lugares, y noventa por ciento de ellas, casi, son prostitutas.*

Y hablan que no hay trabajo para los hombres, porque tienen mujeres ocupando el trabajo de ellos. Y han llegado tan bajo que han puesto mujeres como oficiales de paz en las calles. ¡Eso es una desgracia para toda nación!

Uds. se dan cuenta de que el servicio secreto DEI que estaban alrededor de Trump, había tres mujeres y dos hombres y nadie a su lado cuando él estaba dando ese discurso.

Nadie estaba de pie en los cuatro puestos, nadie lo estaba protegiendo. Estaban abajo y tuvieron que subir corriendo y todo lo demás para llegar, estaban fuera de la imagen, estaban fuera de la línea de fuego. Se supone que deberían de estar en la línea de fuego. Ahora, fue una trampa. Y yo sólo diría que, muchas personas dijeron que hubo múltiples disparos desde varios lugares. Atraparon a un individuo que resultó ser el chivo expiatorio, pero el otro individuo que realmente disparó dijo en la grabación esta mañana, que atraparon al individuo equivocado.

Él dijo: "Soy Thomas Matthew Crooks". No el hombre en el... Pero le dispararon en la cara. Tardaron mucho tiempo en identificar quién era y dejar escapar al otro individuo.

Ahora, ¿ven?, así de baja y torcida se ha vuelto nuestra nación. Y como dije, lo dije en 2020, Trump no volverá a entrar. Van a acabar con él. Van a hacer algo.

Bueno, ellos intentaron 91 delitos graves y cuatro casos judiciales diferentes, y trataron de acusarlo dos veces y todo lo demás, para deshacerse de él. No fueron capaces de hacerlo. Ahora, intentaron dispararle, y el hombre recibió un disparo en la cabeza. Afortunadamente,

atravesó la parte superior de la oreja. Ahora, eso es lo más cerca que se puede estar porque solo hay un par de pelos entre la oreja y la cabeza.

Entonces fue la providencia divina la que lo mantuvo con vida. Y no soy un hombre de Trump y no soy un hombre de Biden, soy un hombre de Jesús, ¿correcto?

Y Trump tiene sus falacias, pero si nos fijamos en todas las políticas que él tuvo cuando era presidente, cada una de ellas que se puede encontrar, ninguna de ellas iba en contra de esto. [El hermano Brian levanta la Biblia]. Ninguna de ellas. Muy bien, así que mírenlo a él y miren al otro hombre y miren cuántas políticas fueron en contra de esto. Solo hablando.

Y hablan que no hay trabajo para los hombres, porque tienen mujeres ocupando el trabajo de ellos. Y han llegado tan bajo que han puesto mujeres como oficiales de paz en las calles. ¡Eso es una desgracia para toda nación!

¿Creen Uds. que una mujer puede correr más rápido que un hombre? Vamos, ¿realmente creen Uds. que podría haber tres o cuatro mujeres en la nación que puedan correr más rápido que un viejo gordo? Pero la mayoría de los hombres pueden pelear y yo no veo para qué los tienen en esas posiciones, punto.

Sí, señor. ¿Qué va hacer Ud. al respecto? “¿Qué va hacer al respecto, Hermano Branham?” Yo tengo que respetarlo, yo soy un ciudadano Americano, yo hago lo que el gran jefe dice que haga.

Si yo alguna vez... Si un miembro de familia alguna vez pierde su respeto por alguno de la familia (los hijos pierden el respeto para sus padres), esa familia se parte en pedazos. Y si una iglesia alguna vez pierde el respeto por su pastor, esa iglesia se acaba.

Y si una nación alguna vez pierde el respeto en su suprema corte y en la decisión que de ella sale, esa nación se parte en pedazos. Esto es exactamente la verdad. Tenemos que respetar esas cosas porque son del gran jefe, ¿ve?

Pero no estaba correcto desde el principio. ¡Absolutamente!

Respetos 61-1015E 165 *Si no pueden respetar al hombre, respeten el oficio que él tiene en Dios. Eso es exactamente correcto, ¿ven?, respétenlo. Si un ministro se acerca, su pastor, siempre respétenlo.*

Yo he oído congregaciones hablar de su pastor, cómo sólo hablan de él, lo ponen por los suelos, lo ridiculizan.

¿Cómo va a hacer algo alguna vez ese pastor por Uds.? El no lo puede hacer. Uds.—Uds. no, Uds. no re-... Yo no digo que esta iglesia, sino que me refiero a iglesias que he visto, que si Uds....Uds. tienen que amar a su pastor.

Uds. tienen que saber que él es un ser humano, pero sin embargo Dios lo ha hecho a él Su pastor. El Espíritu Santo lo ha hecho a él supervisor, entonces Uds. tienen que respetarlo a él en esa manera.

Y no importa lo que el pastor ha hecho, si Uds. lo respetan en su corazón, como siervo de Dios, Dios los respetará a Uds. por hacerlo. “El que—el que me recibe a Mí, recibe al que me envió”, dijo Jesús.

“El que no me recibe a Mí, no puede recibirlo a Él” Ahora, ¿pueden Uds. imaginar llegar a casa todos los días desde una atmósfera de respeto y honor y entrar por la puerta y recibir falta de respeto?

Luego, que sus hijos sean alimentados con la misma falta de respeto hasta que comiencen a hacer lo mismo. Difícilmente yo puedo culpar a un hombre que se iría por eso.

Y lo que el matrimonio puede mantener unido sin honor y respeto entre marido y mujer. Pablo nos dio la receta de cómo podemos aplicar esta regla de oro en cada aspecto de nuestra vida.

Él dijo en **Colosenses 3:17** *Y todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús*, no lo hagan en nombre de la iglesia. Uds. no lo hacen en el nombre de Grace Fellowship, o Grace Gospel o lo que sea.

Lo hacen en el nombre de Jesús. Y si no pueden hacerlo en el nombre de Jesús, no lo hagan, *dando gracias a Dios Padre por medio de él.*

18 *Casadas, estad sujetas a vuestros maridos, como conviene en el Señor.* Así que ahí está el fin de todas las discusiones.

Noten aquí, el Apóstol Pablo está diciendo: "Mientras lo que él les está pidiendo que hagan no vaya en contra de la Palabra de Dios, entonces sométanse a ella. Sométanse a ella, ríndanse a ella, porque esto es justo en el Señor.

Esta es una muestra de respeto, y es justo a los ojos del Señor. Pero hoy la mujer no lo hará. Hay un espíritu en las mujeres de hoy, especialmente aquí en Estados Unidos. Quieren alborotar todo el tiempo.

No lo olviden, todavía estamos viviendo en Laodicea, la edad en la que los derechos de las personas, y el honor, y el respeto fueron arrojados por la puerta hace mucho tiempo. Las mujeres quieren hacerlo a su manera. ¿Creen Uds. que habrá gente que llegue al cielo que tengan que hacer las cosas a su manera? Lo siento, Dios va a decir, Mi camino o el suyo.

Y se ha abierto camino entre los niños hasta que no obedecen como Dios les ordena que lo hagan. Yo espero que ustedes, las mujeres, escuchen y que ustedes, niños, presten atención.

Cuando su esposo le diga que hay que hacer algo y Ud. no lo hace, algún día tendrá que dar cuenta ante Dios por eso. No debería tener que preguntarse una y otra vez.

Siempre y cuando lo que él está pidiendo no esté en conflicto con la Palabra de Dios de ninguna manera, lo que se pide es el mandato de Dios para Ud.

Ahora, Eva, ella dice, bueno, yo no desobedecí a Dios. Dios nunca me habló. Bueno, él habló con su esposo, y su esposo le dijo lo que Él dijo. Él dijo, No se puede comer de ese fruto. Ella nunca lo escuchó del mismo Dios. Ella lo escuchó de su esposo, pero se le hace responsable porque el esposo es su cabeza.

Y Uds., hijos, cuando desobedecen a su padre y a su madre, están desobedeciendo a Dios.

En el Antiguo Testamento, Dios ordenaba a los padres que tomaran a un hijo que fuera desobediente y lo apedrearán. Uds. saben eso, no se salían con la suya con las cosas que hacen los niños hoy en día, los apedreaban. Porque su rebelión era peor que la brujería a los ojos de Dios.

Luego el apóstol Pablo continúa diciendo: **19 Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas.**

Ahora, el apóstol Pablo no habría ordenado a los esposos que "**no os amarguéis contra ellas**" si no hubiera una propensión para que los hombres se amargaran. Las mujeres tienen tendencia a enojarse.

Los hombres no se enojan. La que enoja es un yegua, no un caballo. Y los hombres pueden quejarse, pero enojarse es repetir una y otra vez como un goteo constante de un grifo que no tiene arreglo.

Salomón, el hombre más sabio que jamás haya existido, dijo: **Proverbios 21:9 Mejor es vivir en un rincón del terrado Que con mujer rencillosa en casa espaciosa.**

Proverbios 21:19 Mejor es morar en tierra desierta Que con la mujer rencillosa e iracunda.

Muchas mujeres simplemente alejan a sus maridos de ellas. ¿Cómo? Por sus constantes fastidios todo el tiempo.

¿Saben lo que Dios dice acerca de Su descripción de una mujer contenciosa? **Proverbios 27:15 Gotera continua en tiempo de lluvia Y la mujer rencillosa, son semejantes;**

En otras palabras, no se detienen. Simplemente se enojan, se enojan, se enojan, fastidian, fastidian. Miren, no importa si tienen razón o no, es la insistencia que Dios dijo que les convierte en una mujer contenciosa.

Ahora, usted puede ser como la mujer que dijo, ¿debe Jesús llevar la cruz solo y todo el mundo ser libre? Uds. saben, su esposo entró, tiró los huevos al suelo y todo lo demás. Ella no se enfadó. Ella no se enojó. Ella simplemente comenzó a cantarle dulcemente a Jesús diciéndole que esta era una prueba predestinada para ella.

Y eso es Así dice la Santa Palabra de Dios. Entonces, si Uds. quieren discutir con eso, ¿entonces discutan con Dios? Pero como dijo el apóstol Pablo: "**¿quién eres tú, para que alterques con Dios?**"

Yo creo que la traducción del siglo XX de eso debería ser: "**¿Quién te crees que eres para ser tan estúpido como para discutir con Dios?**" ¿Creen Uds. que pueden discutir con Dios y salirse con la suya? Y, sin embargo, continúan haciéndolo incluso sabiendo lo que Dios dice en contra.

Si el zapato les queda bien, úsenlo. Si Dios dice: "Una gota continua en un día muy lluvioso y una mujer contenciosa son iguales", Él quiere decir lo que dijo. Entonces, si el enojo es continuo, es una mujer contenciosa.

No porque yo lo diga, no tengo ningún pensamiento, sino porque Dios lo dice. Pero la cosa es que Uds. hombres, cuando tienen una esposa que es contenciosa, necesitan ser pequeños mesías.

Uds. tienen que ser el salvador de su casa y crear una atmósfera que ayude a la pequeña esposa a salir de esa influencia demoníaca. Y yo digo que es demoníaca.

Explicando la Sanidad y Jairo 54 0216 E-35 Debemos meternos en esa clase de atmosfera. Crear... cada uno de Uds. es un creador.

¿Sabían eso? Cada una de las personas que han nacido de nuevo es un creador. Debemos crear una atmosfera, como dije la otra noche.

Algunas veces cuando estoy en casa, la esposa está toda... la gente entra y sale, y así todo el tiempo Yo entro, y la esposa parada allí limpiando sus ojos, llorando; ella dice: "Billy los niños no han probado un bocado hoy; la casa está repleta y congestionada".

Allí está la pequeña Sara, mi niñita de tres años sentada allí, ella está llorando. Rebeca llega de la escuela. Pues, mi esposa está toda nerviosa, tiene toda esa atmosfera allí. ¿Ven? Esa es la realidad. Bueno, no se lo comenten a ella,

ella no está aquí en esta noche, ella no lo sabe. Entonces voy y le digo: "Bueno, cariño; eso es cierto" digo: "Sabes, de vez en cuando tengo que venir a casa".

Pero yo digo: "Cariño", Uds. saben, tengo que calmarla. Luego en mi corazón, digo: "Señor; le estoy dando a mi esposa el amor de Dios. Ahora, Señor, ayúdame, ahora aquí, quiero Tu Espíritu.

Ahora, Satanás, podría confundirnos a todos nosotros, pero quiero que Tú me ayudes". Y digo. Digo: "Querida te ayudaré a lavar los platos", y voy a eso, y digo: "Tu solo comienza con los niños", como que si dijera algo más.

Y me paro allí siempre orando: "Ahora, Señor envía a Tu Espíritu Santo; yo sé que los estas calmando a ellos ahora mismo. Y lo estoy enviando eso a este hogar, a mi hogar, en el nombre de Tu Hijo Jesús"

Lo primero que Ud. sabe, la esposa dice... ella estará interesada en hablar de algo. El bebé agarra los cubos, jugando allí adentro, así sucesivamente. Todo termina, ¿ven? ¿Ve?

36 Es la atmosfera. Ud. tiene que alejarse de ella, ¿ven? De toda esa vieja confusión, "Oh, voy a ser..." Ud. tiene miedo. Eso es lo que ocurre.

Ud. estará friendo su carne en una mañana para el desayuno, y lo primero que sabe, Ud. está lleno del Espíritu Santo. Fíjese, lo voy a estremecer un poquito, no les importa que lo haga. ¿No es cierto? Muy bien.

Por ejemplo, la carne se está friendo, y de repente la grasa le salta en su mano. Ahora, Ud. solo la sacude y sigue friendo la carne, eso no lo molestaría a Ud. Ahora, sé que no captaron eso muy bien.

Fíjese, lo primero es, Oh, ¿Dónde está el unguento? (Ese es un producto antiguo que se solía usar para quitar el dolor.) Algo... ¿ven? Ud. toma su mano, ¿ven? ¿Ve? Eso lo asusta demasiado, Eso es lo hace. Es temor. Pedro caminando sobre las aguas.

Él estaba caminando muy bien, hasta que vio las olas se levantaron y se asustó. Jesús dijo: "¿Por qué teméis?" Eso es lo que sucede con el Espíritu Santo en las personas hoy en día; se asustan demasiado.

Yo conté esta historia en casa del Hermano Vayle hace años, y la Hermana Sheila Abagate se me acercó un par de semanas después, y me dijo: "Escuché ese sermón que Ud. predicó en el Hogar en la Casa de Dios".

Y ella dijo esa cita donde el Hermano Branham habló de que está friendo huevos y se le revienta. Y entonces ella dijo, yo estaba desmalezando en la iglesia, y estaba haciendo eso,

sin prestar atención. Y agarré un montón de hiedra venenosa. Y ella dijo, cuando nos casamos con Steve, ella dijo, yo tenía hiedra venenosa, que se extendió por todo mi cuerpo. Ella dijo: "Yo era muy alérgica a ello.

Pero miren eso y yo pensé en lo que Ud. dijo, y simplemente lo tiré a la basura y seguí desmalezando. Y ella me dijo, a mí no me pasó nada. A mí no me pasó nada. Muy bien, así que la próxima vez que una araña le muerda, dele una bofetada y siga con su vida. No se preocupe por eso. Va a ser así. Oh, duele. Oh, es grande. Se está hinchando. Olvídelo, ¿correcto?

37 El diablo está intentando asustarlo a Ud. con algo. Y él está tratando poner algo en alguna parte, dice: "Algunos de estos días serás esto" Lo eres ahora. Fíjese, somos hijos de Dios. (No van a crecer para ser un hijo de Dios. Ahora son hijos de Dios.)

Estamos sentados en lugares celestiales ahora. Fíjese, tenemos todos los poderes en el cielo y la tierra, ¿ven? Lo poseemos ahora. No en el milenio; no necesitaremos eso allá. Lo tenemos ahora.

Estamos.... Ahora mismo somos los hijos de Dios. "No aparece que lo fuéramos, pero sabemos que seremos como Él" Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que Ud. es en alguna parte. ¿No es hermoso?

"Aquellos a quien Él llamó, Él justificó" ¿Es correcto? "Aquellos a quien Él justificó, Él glorificó" Ya en la presencia del Padre, tenemos un cuerpo glorificado. Fiu. ¿No es eso profundo? Muy bien.

Descubriremos si es cierto o no. "Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, ya tenemos un esperando" ¿Es correcto? Es correcto. Entonces ahora mismo, lo que somos allá es un reflejo.

Aquí, lo que somos aquí es un reflejo de lo que somos en alguna parte. Entonces, si sus obras son diabólicas ya sabe de dónde vienen. Ud. sabe dónde está el otro cuerpo esperando.

38 Fíjese, Ud. dice de esa grasa en la mano. Bueno. Un día Pablo... el Señor le dijo a Pablo que tenía que descender y presentarse ante el Cesar y su barca naufragó.

Y el Señor le dio una visión y le dijo que iba a suceder. Catorce días con sus noches, ninguna estrella, luna ni nada; no preocupó a Pablo, porque él sabía lo que el Señor le había dicho.

Él dijo: "Yo vi anoche una visión. Un hombre se paró a mi lado y me dijo que iba ser llevado ante el Cesar", y dijo: "Y vi en una visión que el barco se iba averiar en cierta isla".

Pero dijo: "Ninguno va a perder la vida". Dijo: "El Señor así me ha dicho". dijo: "Por tanto tened buen ánimo". Puedo ver aquel judío temblándole las manos, y gritando a todo pulmón.

El barco se estremeció con tanta fuerza como nunca. Eso no lo perturbó a él, él sabía lo que el Señor le había dicho. ¿Ven? Entonces cuando llegaron a la orilla, hubo una gran tormenta que había estado allí y la lluvia, el frío.

Miren, es como cuando estábamos en el avión cayendo, el Señor me dijo que fuera a Brasil a predicar, y de repente, un grupo de gansos entraron al avión. Justo al lado de la ventana de Christina estaba el avión y estaba todo en llamas. Y ella se volvió hacia mí y me dijo: Papá, nunca supe cómo sería morir. Yo dije, no te preocupes. No vamos a morir. Van a tener que cambiar de avión, eso es todo. Y eso es lo que pasó, ¿ven? Yo simplemente sabía que íbamos allí porque Dios me envió allí.

Pablo estaba recogiendo algunos palos y los hechos al fuego, y una gran víbora peligrosa lo agarró por la mano. Pues, eso no asustó a Pablo,

él solo la miró así; estaba tan lleno del Espíritu Santo, todo su cuerpo interior estaba cargado del poder de Dios; él miró a la víbora, la sacudió en el fuego y dijo: "Tengo que presentarme ante el Cesar,

¿Por qué me estas molestando al respecto? Y solo siguió caminando. Eso no lo perturbó a él, ¿ven? No lo asustó ni siquiera un poquito.

Colosenses 3:20 *Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, porque esto agrada al Señor.*

¿Quieren Uds. agradar a Dios? Entonces obedezcan a sus padres. Ven.

Él no dijo: "Obedece a tus padres de vez en cuando", dijo, en todas las cosas.

T-O-D-O, todas las cosas. No solo cuando les apetezca, sino en TODO, todo lo que les pidan, obedécelo. Su vida no es suya hasta que se casen y vivan por su cuenta.

Mientras Uds. vivan bajo su techo, ellos les poseen. Uds. son sus hijos. Y se debe esperar que le traten como a un Hijo.

Pero si Ud. es un verdadero Padre genuino, no se aprovechará de sus hijos obedientes.

Porque en el versículo 21 se ha ordenado: **Padres, no exasperéis a vuestros hijos, para que no se desalienten.**

Y eso también va para ustedes, madres, porque están bajo la jefatura del esposo, el padre de sus hijos.

Su palabra es la última palabra. Lo que él dice es la ley en su casa. Y Ud. es el ministro para llevar a cabo esa ley en su casa. Por lo tanto, no los provoque, no siga pinchándolos y engatusándolo.

Díganles una vez y luego déjenlos. Si desobedecen, usen el castigo, o malcriará a ese hijo. Ese es el camino ordenado por Dios. ¿Sabías que Dios dijo? **"El que detiene el castigo, a su hijo aborrece;"**

Proverbios 13:24 *El que detiene el castigo, a su hijo aborrece; Mas el que lo ama, desde temprano lo corrige.*

Proverbios 22:15 *La necedad está ligada en el corazón del muchacho; Mas la vara de la corrección la alejará de él.*

Colosenses 3:22 *Siervos, obedeced en todo a vuestros amos terrenales, no sirviendo al ojo, como los que quieren agradar a los hombres, sino con corazón sincero, temiendo a Dios.*

23 *Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres;*

Uds. saben, yo le pregunté al Hermano Steve, Ud. ha trabajado 50 años para la misma compañía. ¿Puede creer trabajar 50 años para la misma empresa? Lo hizo, y le dieron unos trabajos realmente terribles. Es decir, yo recuerdo que sus brazos estaban casi como pintados. Uds. saben, son de color naranja descolorido y cosas así. Y eso fue porque ellos no usaban nada para proteger a la gente. Los hacían sacar cosas de una tina, llena de químicos y todo lo demás. Y yo le dije, ¿por qué lo hace?

¿Por qué lo aguanta? Él dijo, porque lo que hago, estoy sirviendo al Señor, y no trabajo para

ellos. Trabajo para Jesús. Yo quiero que tomen nota, ese hombre, tiene 75 años. Él ha servido a Dios toda su vida de la manera en que Dios quiere que él sirva.

Le dije que es gracioso que tengamos en este mensaje a un Francisco de Asís, porque todos los gatos terminan en su casa y él los cuida a pesar de todo. Él no dice, oh, yo no quiero ese, pero quiero este. Él se encarga de todos ellos. Así que yo creo que ese va a ser su trabajo en el otro lado también. En el milenio, él va a estar velando por las criaturas de Dios.

Fíjense en estas últimas palabras sobre el tema. Queremos regalarle sus rosas, mientras podamos. Todo lo que hagan, hijos, todo lo que hagan, siervos, todo lo que hagan, mujeres, todo lo que hagan, esposos, asegúrense de hacerlo como para el Señor.

Y si Uds. aman y respetan a su esposa, no le permitirán hacer lo que el mundo le obligaría a hacer. Se pararán en la brecha y harán lo que sea necesario para retenerla.

Desde Entonces 62-0713 E-71 *Perdónenme. Uds. escuchen a su doctor, y yo soy su hermano. Pero (¿ven?), estas mujeres que están para ser madres, aquí en las calles con esos pantaloncitos cortos puestos, y... Es una vergüenza para la humanidad.*

Sinceramente, yo no creo que un perro haría eso. ¡Y allá esas mujeres actuando de esa manera! Es—es la cosa más lamentable que alguna vez yo he visto en mi vida, la cosa más ridícula.

Y luego algunos muchachos ven a sus muchachas allá afuera vestidas de esa manera... y luego las insultan, y luego Uds. los quieren enviar a la penitenciaría. Uds. son la causa de ello, por permitirles a ellas salir estando vestidas de esa manera.

Y Uds. hombres que permiten a su esposa salir vestida de esa manera, ¡vergüenza les debería dar! ¿Qué les pasa? ¿No tienen más respeto para su esposa que eso? Miren, no, yo no quiero entrar en eso. Fíjense bien. Esa es una cosa mala para mí.

Miren... Yo pierdo a muchos amigos. Pero yo sé que me estoy quedando en amistad con Cristo, porque está escrito aquí mismo. Eso es exactamente correcto.

Así que inclinemos nuestros rostros en oración.

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, por Tu corrección, Tus palabras amorosas para ayudarnos, Señor, a tener una mejor relación, no solo contigo, sino también una mejor relación con nuestro cónyuge. Y que, Señor, todas estas cosas se hagan para Tu gloria. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Julio, 2024
La Paz, Bolivia*